REFORMA

4



Alerta Jufed por riesgo de injerencia del crimen

NATALIA VITELA

Tras las acusaciones del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de supuestos vínculos del Gobierno de México con el narcotráfico, la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) llamó ayer a cancelar la elección del Poder Judicial, por el riesgo de que se infiltren grupos criminales al sistema de justicia.

Según la organización, las acusaciones del Gobierno de EU coinciden con la advertencia de la Relatoría de la ONU para la independencia de los magistrados y de diversas organizaciones sobre el riesgo de que una elección de juzgadores abra la puerta a la infiltración de grupos criminales al sistema de justicia.

"La Jufed recuerda que la advertencia del riesgo de que estos grupos podrían tener una amplia influencia en el sistema judicial mexicano si se realizará una elección de personas juzgadoras, fue inicialmente planteada por el ex Embajador de ese país, Ken Salazar", indicó.

"En los últimos meses hemos sido testigos de inconsistencias y graves irregularidades en el diseño y preparación de dicha elección, confirmando que no se tiene el control para evitar la influencia de tales grupos en vastas zonas del país.

"Hoy, con los señalamientos del actual Gobierno estadounidense coincidente con el anterior, este peligro no sólo es una posibilidad, sino una amenaza real inminente. Por ello, la elección de juzgadores debe cancelarse", advirtió.